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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SERVIZIO TAXI - TELECAMERA A BORDO" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE RICCA IN DATA 18 NOVEMBRE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che il candidato sindaco Chiara Appendino aveva promesso l'inserimento delle telecamere a 
bordo dei taxi durante la campagna elettorale; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- in un momento in cui aggressioni, spesso violente, si stanno ripetendo con frequenza 

preoccupante a danno degli operatori del settore e solo per miracolo non si sono 
trasformati in tragedia; 

- città come Milano e Roma hanno approvato un progetto a servizio dei taxisti, 
equipaggiando le vetture di telecamere installate a bordo con l'obiettivo di garantire una 
maggiore sicurezza stradale e scoraggiare i malintenzionati limitando rapine, violenze ed 
aggressioni; 

- le telecamere fungono da deterrente e permettono ai tassisti e soprattutto alle tassiste di 
‘non essere più soli' avendo a bordo un testimone elettronico che può diventare uno 
strumento di protezione e tutela per tutta la categoria garantendo una ricostruzione degli 
eventi in caso di incidenti e scoraggiando i malviventi;    

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere quando è previsto l'inserimento delle 
telecamere a bordo dei taxi.    
 

F.to  Fabrizio Ricca    


